

# 相談室だより 平成30年2月号

心の教室相談員 江部 弥生

「保育士になる」私が心に決めたのは、10歳頃。今、四年生の廊下に掲示されている『ドリームマップ』を見てその時の決意を思い出しました。当時は、異年齢の友だちとも、公園でよく遊んでいました。就学前の小さな子も一緒に遊べるように遊びを工夫したり、先生のように「はい！並んで～」なんて言って、移動するときは縦一列に並ばせたり…。とても充実した先生ごっこをさせてもらっていました。もちろん、迷うことなく保育士になりました。私にとって『保育士』は憧れるだけの夢ではなく、叶える目標だからです。明確な夢は心を豊かに強くしました。どんな努力をすればいいのかが、わかりやすかったです。大きな夢も小さな夢も心を成長させます。みんなの夢が叶いますように。

2月心の教室相談開放日（3階 コンピューター室横 相談室にて）

1(木) 2(金)  
5(月) 6(火)  
13(火)  
19(月) 20(火) 23(金)  
26(月) 27(火)

各日 10時～14時

※20分・15分放課は子どもの相談を優先します  
戸谷（下記来校予定参照）・江部に相談を希望される方  
担任または教頭（81-2601）にご連絡ください

平成30年という文字がまだ馴染みないうちに2月に入りました

陽さ（が一段と明るくなり春の気配が少しづつ感じられるようになります）

「雪消え方へ傾き雪向草」—後藤比奈夫—

思わずウーンと唸ってしまいました

俳句は大好きなのですが、なかなか奥が深くてこんなにうまくは詠めません

“立春”と聞けば吹く風の冷たさの中にも柔かな春の息吹を感じます

というわけ長い冬を越えた北国では雪間に新しい草の芽が萌え。

僅かでも暖かな明るい陽光の方へ傾いて伸びていくのは自然の理なのでしょう

人間社会も然り

いじめ・不登校相談室

34-8400

月～金

9時～12時 13時～16時

私たちは人の心の温かさ  
に敏感です

温かい心で友達の輪を  
広げていきませんか

今後の来校予定日

2月14日(水)

3月14日(水)

車両

&lt;